
 令和４年５月９日（月） 

 

校長室より⑲ 

 

こんにちは。 

 １０日間
と お か か ん

もあったゴールデンウィークが終わって、通常
つうじょう

の学校
が っ こ う

生活
せいかつ

が

再開
さいかい

しました。今年
こ と し

は、お出かけした人も多かったと思います。私は、ほと

んどお出かけしないで、家でダラダラと過
す

ごしていました。あまり動
う ご

かなかっ

たうえに、お昼
ひる

ご飯
はん

は外食
がいしょく

することが多かったので、気のせいか、身体
か ら だ

が

少し重くなったように感じています。１１月６日
むいか

に開催
かいさい

される「ちばアクアライ

ンマラソン」の抽選
ちゅうせん

に申
も う

し込
こ

んだので、当選
と うせん

して参加
さ ん か

が決
き

まったら、また

土日
ど に ち

曜日
よ う び

にトレーニングを始
は じ

めようと今は思っています。 

 今日から６月２日（木）までの約
や く

４週間
しゅうかん

、保健室
ほ け ん し つ

に教育
きょ ういく

実習生
じっしゅうせい

の福中 

千聖（ふくなか ちさと）先生が来ています。舛方先生
ますかたせんせい

や宮原
みやはら

先生
せんせい

のお

手伝
て つ だ

いをしながら、保健室の先生になるための勉強をします。保健の

授業
じゅぎょ う

でみんなの教室に来るかもしれません。楽しみにしていましょう。 

保健室へ行って、みんなへのメッセージをお願いしました。 

「教育実習でみんなと過ごすことを楽しみにしていました。1 人でも多くの

お友だちと話がしたいと思っています。１ヶ月間、よろしくお願いします。」 

 

 

 


